



Fédération S.E.P.A.N.S.O. LANDES

Société pour l'Etude, la Protection et l'Aménagement de la Nature dans le Sud-Ouest (Landes)
1581 route de Cazordite, 40300 CAGNOTTE

De la Nature et des Hommes

www.sepanso40.fr



Les biocides, comme leur nom l'indique, s'attaquent au vivant

Premier communiqué du mois de janvier 2018

Une conférence importante, organisée par The Epidemiology and Public Health Section of the Royal Society of Medicine à Londres le 20 novembre 2017, a retenu notre attention.

Le message à retenir des conférenciers non-industriels à cette conférence confirme ce que la SEPANSO et quelques autres organisations soutiennent depuis des années : le système de réglementation des pesticides a échoué et ne peut être réformé de manière à rendre ces produits chimiques sûrs pour les raisons suivantes :

- le système ne teste ni les adjuvants, ni les formulations commerciales de pesticides, ni les cocktails chimiques auxquels nous sommes exposés.
- il ne permet pas non plus de tester des faibles doses susceptibles de provoquer une perturbation endocrinienne.

En conséquence, les pesticides doivent être éradiqués de la production alimentaire et l'agriculture doit être entièrement convertie en pratiques biologiques et agroécologiques éprouvées.

Détails (en anglais) : <http://gmwatch.org/en/news/latest-news/17988>)